



Porträt | Die Ae 6/6 der SBB von ESU in H0

Eine mit Technik vollgepackte Ae 6/6

Etwas überraschend hat der Ulmer Digitalspezialist ESU zur Messe Faszination Modellbau in Friedrichshafen im November 2023 die SBB Ae 6/6 in Spur H0 als Neuheit vorgestellt. Das Modell ist kurz vor dem Jahreswechsel an den Handel ausgeliefert worden. LOKI-Autor Werner Frey erläutert, wodurch sich das Modell von den bereits auf dem Markt verfügbaren Loks unterscheidet, und wirft einen Blick in die mit viel Technik ausgestattete Lok.



Das Umlaufblech und die Tritte sind als feine Ätzteile ausgeführt.

Von Werner Frey (Text und Fotos)

Die überraschende Ankündigung der Ae 6/6 als Modell in der ESU Engineering Edition warf sofort die Frage auf, ob es denn nebst dem aktuell bereits sehr umfangreichen Angebot noch eine weitere Ae 6/6 im Maßstab 1:87 auf dem Markt brauchen würde. Grundsätzlich lautet die Antwort darauf eher Nein, nachdem PIKO im Jahr 2021 ein hervorragendes Modell realisiert hat. Unter dem Gesichtspunkt, dass bei den Modellen von ESU sich der Fokus vor allem auf die Technik richtet, hat das Modell durchaus seine Berechtigung und hebt sich von den auf dem Markt verfügbaren Modellen ab.